

# 《9月定例議会》 行政報告

## 建設部関係

### 【都市計画課関係】

新市都市計画マスタープランの策定は、公募型プロポーザル方式により6月15日に業務委託契約を締結しました。今後、アンケート調査・ワークショップなどで市民の意見・提案を反映させた計画づくりを進めてまいります。

都市計画街路事業・太田川口線(元町工区―市施工区間)は、これまで用地や建物補償等について、全体説明会と個別説明を実施しています。

日沿道・鷹巣大館道路は、栄地内の本線部及び工事用道路予定地の用地調査並びに関係者説明会を終えたことから、今後は、用地取得や物件補償等について、国と協力・連携しながら個別交渉を進めます。市営住宅上杉駅前団地整備事業(3棟5戸)は、7月末に完了したことから、8月下旬から新規入居者の一般公募を開始しました。

## 水道課関係

統合簡易水道施設整備事業は、新規事業の小猿部地区簡易水道(明利又)で1081m、継続事業の合川地区(大

大太鼓の館に隣接するドリムワールド内の釜堤(水環境施設)は、近年生活排水の流入等による水質の悪化がみられることから、周辺の水路系統の調査・把握並びに環境改善の方策等を検討します。

### 【建設課関係】

工事の発注状況については、道路維持費関係の排水維持・舗装維持・道路維持工事が34件で71%、道路改良費関係は5件で5%の進捗率となっています。

災害復旧費関係では、17年度発生災害分未発注2箇所とも発注済みとなっています。

### 【下水道課関係】

公共下水道事業における工事の発注状況は、繰越明許費では、鷹巣処理区3件、阿仁合処理区1件、米内沢処理区1件を発注しています。通常予算では、鷹巣処理区5件、阿仁合処理区2件、米内沢処理区2件をそれぞれ発注しています。

野岱)で189m、森吉地区(大野岱)で435mの送配水管布設工事を発注し、期限内完成を目指し進めています。

## 消防本部関係

### 【常備消防関係】

5月から7月までの火災、救急件数については、火災6件(建物火災5件、その他火災1件)発生し、昨年同様に比べ件数は3件、損害額は1億2千9百万円の増となっています。

救急出場は277件で昨年同様に比べ9件の増となっています。(事故種別)急病1176件(+3件)、一般負傷32件(+4件)、転院搬送119件(+12件)、交通事故19件(△10件)

訓練関係については6月14日、消防本部を会場に消防救助技術交流大会を実施しました。6月29日に行なわれた秋田県大会には隊員19名が出場し、東北大会、全国大会出場はなりませんでしたが14名が入賞しています。

### 【非常備消防関係】

消防団関係については、各支団において6月中旬から消防訓練大会に向けた訓練を実施し、7月2日に鷹巣、阿仁、7月9日に合川、森吉それぞれ

れで支団訓練大会を実施しました。秋田県消防協会大館北秋田支部消防訓練大会は7月23日、森吉野球場隣接駐車場を会場に開催され、それぞれの支団から代表分団が出場し、阿仁支団第1分団が小型ポンプ操法の部で優勝し、9月5日に行なわれる秋田県大会に出場しました。

また、合川支団第1分団が規律訓練の部で3位入賞しており、日頃の訓練の成果が十分発揮された大会でした。

各分団が日頃の成果を発揮した支団訓練大会(7月2日、写真は鷹巣支団)



9月末に竣工、10月23日には授業が開始される前田小学校新校舎



各地区から8団体が参加し開催された「第1回北秋田市民俗芸能大会」(9月3日、市文化会館)



## 教育委員会関係

### 【総務課関係】

幼稚園統合については鷹巣北幼稚園を廃止し鷹巣西幼稚園を仮称「たかのす幼稚園」に名称変更するという市立幼稚園再編計画について、保護者や地域の自治会長への説明会(8/8、10)を実施、理解を求めました。

小学校建築工事については、前田小学校・前田保育園・放課後児童クラブ建設工事が順調に進んでおり、今後は最終仕上げと各種検査を経て、9月下旬に竣工となります。新校舎での授業開始は10月23日を予定しています。

またび学園の短期山村留学事業については、I期は34人、II期は32人の参加がありました。

### 【義務教育課関係】

第55回秋田県中学校総合体育大会については、合川中学校の柔道女子団体と陸上女子共通4×100mリレー優勝、野球準優勝などのほか、個人種目でも同中ほか多数の選手が活躍し、各種目で多くの入賞を果たしました。

第34回交通安全子ども自転車秋田県大会では、竜森小学校が見事11連覇という偉

## 生涯学習課関係

業を成し遂げ全国大会に出場、鷹巣中央小学校も3位入賞を果たしました。

8月8日、県教育委員会主催の「地域安全マップ実践普及講習会」が鷹巣小学校を会場に開催されました。また8月24日、スクールガード養成講習会が鷹巣体育館を会場に開催されました。

### 【高校教育課関係】

市立合川高校統合に関する経過説明会を7月3日から6日までに開催しました。

8月1日、県内22の中学校から84人の希望者と、保護者及び引率者が参加し一日体験入学を実施しました。

### 【生涯学習課関係】

8月15日、平成18年度成人式を文化会館で開催、352人の新成人が出席し、記念事業として旧阿仁町荒瀬出身の白川好光さんの「先に進む道」と題した講演を行ないました。

9月3日、各地区の民俗芸能を披露する「北秋田市民俗芸能大会」を文化会館で開催、8団体が参加し、後継者育成や保存への弾みとなりました。子どもたちの放課後等の体験活動、安心・安全な居場所

### 【国体推進室関係】

「大館・北秋田地域秋田わか杉国体・秋田わか杉大会記念芸術コンクール」を開催し、絵画・イラスト部門、俳句・短歌部門の作品募集を行いました。

8月7日、北秋田市中央公民館で「スギツチダンス」の講習会を開催、また、8月14・15日の鷹巣地区市民盆踊り大会にスギツチが参加しPRに努めました。

国体の会期については、フエニング競技の日程が平成19年9月30日、10月4日が10月5日、9日に、またリハーサル大会の山岳競技日程が平成19年7月7日、8日が6月8日、9日に変更になりました。

第57回県民体育大会山岳競技の縦走競技が6月24日、25日に森吉山特設コースで、バレーボール競技が7月7日、9日に鷹巣体育館と森吉総合スポーツセンターで、アーチエリー競技が、7月9日吉田特設競技場で開催されました。国体宿泊関係については、合川地区で17民泊協力会、阿仁地区では5民泊協力会が結成され、受け入れ態勢づくりに進めています。